

Informe de Comisión

Mesa del Nayar, Nayarit a 24 de marzo del 2020

Lic. Sebastián Cadena López
Director Académico
Presente

Se llevó a cabo el traslado el día viernes 28 de febrero de Mesa del Nayar a la ciudad de Tepic junto con Rosy Zebadúa y acompañando a los estudiantes seleccionados como delegados responsables de la promoción y protección de los derechos humanos, donde asistieron a la invitación de NAYMUN a tomar la primera capacitación de introducción al protocolo que tuvo lugar en las instalaciones del Congreso del Estado el día sábado 29 de febrero del año en curso y al final del evento fue el regreso al campus universitario al día siguiente, 01 de marzo.



Atentamente



Dr. Víctor Antolín Orozco Gutiérrez
Director de Carreras DNM TU PA

Evidencias Fotográficas de la comisión del 29 de febrero de 2020

MODELO DE NACIONES UNIDAS DE NAYARIT

1° Capacitación

INTRODUCCIÓN AL PROTOCOLO

Sábado 29 de febrero
10:00 am - 8:00 pm

Instituto Nayarita de la Juventud
Jiquilpan 157, Lázaro Cárdenas,
65190 Tepic, Nay

Gratuito | Público

